



**THILL Xavier -**  
**Boulangerie/Pâtisserie Désiré**



**09 83 99 30 77**  
**desirepatisserieboulagerie@gmail.com**



**10 Rue Ferdinand Malet**  
**07 130 Saint-Péray**

### Pouvez-vous nous présenter votre activité ?

Chez Désiré, nous sommes artisans du goût et nous nous engageons à offrir à notre clientèle des produits de boulangerie et de pâtisserie élaborés avec passion, authenticité et un choix méticuleux des matières premières. Chaque création est pensée pour allier saveur et qualité, afin de vous offrir une expérience gustative inoubliable. Dans cette belle aventure, j'ai la chance d'être accompagné par mon ami Frédéric Bau, qui s'est associé avec moi pour m'aider à concrétiser cette vision. Ensemble, nous partageons une même passion pour l'artisanat, le respect des produits et l'envie d'innover tout en restant fidèles aux traditions.

### Qu'est ce qui fait votre spécificité ?

Depuis notre ouverture, nous avons à cœur de proposer des pâtisseries de gourmandise raisonnée, moins sucrées et moins caloriques, sans compromis sur le goût. Nous sommes convaincus que l'équilibre parfait entre légèreté et saveur permet une expérience encore plus intense.

Nos spécialités :

🍪 Le Macaron de Saint-Péray, une création exclusive qui met à l'honneur la tradition viticole de notre beau village. Une douceur à découvrir sans attendre !

🍞 Le Pain Renaissance, notre emblématique pain fabriqué avec du pain revalorisé, intégré au levain naturel. Il offre une texture croustillante et moelleuse, tout en valorisant une approche anti-gaspillage.

🍞 Des pains au levain naturel, qui garantissent une expérience gustative exceptionnelle et une conservation optimale.

🍰 Les madeleines à la farine complète parfumées au beurre noisette, une bouchée de douceur pensée pour ravir les amateurs de saveurs authentiques.

Chaque produit de notre boutique est pensé et élaboré avec soin pour vous offrir un moment de dégustation inoubliable. Mais le meilleur moyen de le découvrir, c'est encore de venir les goûter !

### Pourquoi avoir choisi de vous installer à Saint-Péray ?

S'installer à Saint-Péray était une évidence. Trouver un équilibre entre travail et bien-être était essentiel pour moi. Cette ville à taille humaine, proche des montagnes et pas loin de la mer, offre un cadre de vie idéal, parfait pour les passionnés de cyclisme et de running. Mais surtout, nous avons été touchés par la gentillesse et l'accueil chaleureux des Saint-Pérollais et Saint-Pérollaises. Leur bienveillance nous donne chaque jour envie de donner encore plus que ce que nous recevons. Venez partager avec nous cette belle aventure gourmande !